

CONTRIBUCIÓN A LOS ODS DEL MÁSTER UNIVERSITARIO EN NEUROCIENCIA

La titulación del Máster Universitario en Neurociencia contribuye de manera sustancial a la consecución de los Objetivos de Desarrollo Sostenible de las Naciones Unidas

Colaboración con otras instituciones académicas, hospitales, clínicas y organizaciones de investigación para abordar los desafíos de salud mental y neurológica

Mejor comprensión de las enfermedades neurológicas y psiquiátricas, así como identificación de tratamientos más efectivos y preventivos

Asistencia al diseño de entornos urbanos más saludables y amigables para el bienestar mental y emocional de la población

Preparación de los estudiantes para abordar cuestiones científicas y de salud críticas relacionadas con el sistema nervioso

Reducción de las desigualdades en el acceso a la atención médica y al tratamiento, a través del desarrollo de enfoques más equitativos y efectivos para la salud mental

Innovaciones tecnológicas que pueden contribuir al desarrollo de soluciones más efectivas para enfermedades neurológicas

